

Esaión

Informe de llops sobre

Comunicación escrita - L.F.S.S

A LA COMISION EJECUTIVA DE LA UNION GENERAL DE TRABAJADORES

<< En cumplimiento del encargo que me confió esa Ejecutiva, me trasladé a Paris donde llegué el sábado, 9 de Octubre, por la mañana. Inmediatamente me trasladé al domicilio de la Federación Sindical Internacional. No pude ver al compañero Schevenels, por estar en Praga, asistiendo a las reuniones que anualmente celebra el B.I.T.. Me entrevisté con el Secretario adjunto, compañero Stols, a quien mostre la carta de esa Ejecutiva que acreditaba el objeto de mi viaje. Stols me aseguró no haber recibido correspondencia alguna respecto a los incidentes ocurridos en la U.G.T., añadiéndome que no tenía en la F.S.I. más noticias que las publicadas por la prensa francesa, la cual, hasta entonces, se había limitado a insertar los nombres de la Ejecutiva facciosa, insertándolos como si se tratara de un hecho normal, consecuencia de una reunión de Comité Nacional convocado regularmente. Tan convencido estaba Stols de la normalidad de los hechos, que había enviado al Boletín informativo de la F.S.I. la constitución de la nueva Ejecutiva para su publicación. Al enterarse por mí de lo ocurrido mandó retirar lo que había enviado.

Como Schevenels no tenía anunciado su regreso a Paris hasta el martes, 12, me rogó que le esperase y le hiciese personalmente la información que motivaba mi viaje.

El miércoles, 13, tuve una larga conferencia con Schevenels, a quien informé con todo detalle de los incidentes ocurridos y de las causas profundas que han producido la situación actual. Le entregué la circular de esa Ejecutiva, de 4 de Octubre de 1937, y le hice conocer la filiación política de los "nuevos" ejecutivos.

El compañero Schevenels dijo no saber nada de todo ello. Se apenó grandemente por la escisión producida. Repitió una y mil veces, para que yo lo dijese en España, que nuestras querellas internas -son sus palabras- perjudican a nuestra guerra mucho más que los ataques facciosos; que la opinión del proletariado universal se desinteresaba ca-

100000

da día más de nuestra causa, etc., etc., y que el viernes se reuniría en Londres, ya que Citrine no podía ir a Paris, el Comité Ejecutivo de la F.S.I. para tratar de los asuntos de China y de España, planteando con ese motivo el problema de la escisión producida en la U.G.T.. Aseguró que designarían un delegado para trasladarse inmediatamente a Valencia, teniendo la seguridad de que esa delegación recaería en él.

Conviene subrayar la penosa impresión que a Schevenels le produjo el saber que en la pretendida nueva Ejecutiva de la U.G.T. habían dos comunistas y varios comunistoides.

Si esa Ejecutiva necesitara ampliación a la presente nota, sabe que está a su disposición quien es suyo y de la causa obrera, >>

*20/10/37*

Valencia, 19 de Octubre de 1937.